

Sitzungsprotokoll der FSR-Sitzung vom 09.05.2021

Sitzungsleitung: Ludwig

Protokoll: Max R.

Sitzungsbeginn: 18:35

Sitzungsende: xx:xx

Mitglied	A Anwesend	E Entschuldigt	U unentsch.	R Sitz ruht
Bock, Fabian		E		
Bock, Nathalie	D			
Borrmeister, Anne		E		
Brenzinski, Colin		E		
Fahlbusch, Paula		E		
Firkert, Ludwig	A			
Freiwald, Fabian	D			
Kahl, Livia Jo				R
Matz, Anne Josephine	D			
Massino, Jasmin	D			
Mirtschin, Laura	A			
Rothe, Maximilian	A			
Semmler, Roman	A			
Vogel, Johannes	D			
Weller, Nora	D			
Assoziiertes Mitglied:				
Brähne, Robert	A			
Dienel, Nick	A			
Hahn, Jonathan		E		
Kahler, Hanna		E		
Kaiser, Clemens Jakob	D			
Krause, Manja	A			
Lopens, Nele		E		
Schnitzler, Ann-Sophie		E		
Schubert, Lisa		E		
Gäste				
	Paul			

TOP 0: Formalia

Der FSR ABS ist mit 10 von 14 anwesenden gewählten Mitgliedern beschlussfähig

Der FSR ABS möge die vorliegende TO beschließen.

// Ohne Gegenrede angenommen

Das Protokoll vom 02.05. wurde vertagt.

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich zugänglich gemacht wird.

Die Sitzung findet über BBB statt. Der Link zur Sitzung hat alle rechtzeitig erreicht.

TOP 1: FA: Veranstaltungen im Mai

Der FSR ABS veranstaltet am 12.05. einen Spieleabend und am 13.05. ein Grillen zur Vernetzung der Studierenden.

- Kleine formale Änderungen, die direkt auf der Sitzung geändert wurden.

Der FSR ABS möge beschließen 275,00€ für das Grillen und den Spieleabend zur Verfügung zu stellen.

// Der FA wurde mit 9/0/1 angenommen

TOP 2: Post und Studierendenanliegen

Post

- Geld überwiesen für Koala?
- Podiumsdiskussion zu „Recht und Gerechtigkeit in der Bildung“ am 12. Mai [Sonstiges, 03.05.]
- Link zur Website für Überschneidungsfreies Studieren [Entsendungen-> Überschneidungsfreiheit; 04.05.]
- Beratungsworkshop für u.a. FSR-Mitglieder und StuRa-Menschen [Entsendungen -> StuRa; 04.05.]
- Anfrage zu Unterbringung von Menschen auf einer Fachschaftstagung [Posteingang; 09.05.]

Studierendenanliegen:

- Anfrage einer Studi zum Studiengangswechsel bei endgültig nicht bestandener Prüfung [Posteingang; 07.05.] → AnnSo
- Anfrage einer Studi zu Anmeldung Stex GrS [Posteingang; 09.05.] → Veronika

TOP 3: PädWE + Grillen

- PädWE findet vom 13. Bis 15.5. statt, Grillen am 13.5.
- PädWE benötigt noch dringend Werbung und ein aktualisiertes Poster
- Kurzes Vorstellen des Programms + Verantwortlichkeiten:

Workshop	Teilnehmer FSR
"Gelingensbedingungen und Verhinderungsmechanismen von Teilhabe für alle"	Laura
"Unterrichtsstörungen"	Max
"Behinderung erfahren, verstehen, erklären"	Nick/Laura
Führungskräfte im pädagogischen Kontext	Robert/Ludwig
"Adieu Aufschieberitis" / "Richtig lernen fürs Studium - so geht's"	Robert/Laura/Ludwig
"„Wege zum Lehrer:innensein“ – ein Austausch zur Studienwahl	Roman
Psychische Gesundheit für Lehrende	Ludwig/Roman
Gemeinsames Frühstück mit FSR	Viele.

Grillen:

- Ablauf und Personalien für's Grillen
- Einkaufende Personen: Josie + Laura
 - Einkaufsliste muss noch erstellt werden
- Max am Grill, AnnSo/Lisa für Verkauf

TOP 4: Berichte

TOP 4.1: 05.05.: Gespräch mit Herr Neumärker (ZLSB) // Nick

- SEI/30 fällt **definitiv** weg
- Eventuell ist kurzfristig ein Kellerraum zur Lagerung möglich
- Langfristig wird ein Raum im zweiten Stockwerk (SE2) gesucht
- ZLSB-Ordnung noch in der Rechtsprüfung
- Angelegenheit mit Interessen-/Studierendenvertretung nicht so schwerwiegend wie angenommen

TOP 4.2: 03.05.: KSS-Treffen // Nathalie

- Umfrage an den Universitäten geplant
- Umfrage vom ZLSB ist bekannt, dennoch sind eigene Antworten gewollt

TOP 4.3: 04.05. Vernetzungstreffen FSRe // Nathalie

- Ludwig hat sich als GF vorgestellt
- Nathalie war nur digital anwesend; die präsenten Menschen haben sich gut ausgetauscht
- Ludwig ergänzt: es wurde sich viel ausgetauscht über Kommunikationskanäle; momentane Corona-Situation (Online-Lehre, Prüfungen, ...);

TOP 4.4: 05.05.: StuRa // Johannes, Ludwig, Nick

- Die Toiletten in der StuRa-Baracke sind nun genderneutral
- Der StuRa fordert die Einführung von genderneutralen und FINTA-Toiletten auf dem Campus
- Es gibt bald für alle Studierenden die Möglichkeit einfach so BBB zu nutzen
- Sondersitzung am 12.05., da GF ein sehr wichtiges Protokoll nicht fertigstellen konnte

TOP 5: Termine, Sonstiges

Termine

- 11.05. um 16 Uhr: StuKo OS und GYM
- 12.05. von 15-17 Uhr: Auftaktveranstaltung StuGaKos online
- 12.05. 19:30 Uhr Sondersitzung StuRa
- Bei Bedarf bis 13.05.: Rückmeldung Vertreter:innen Kommission Umwelt
- 19.05. 13 Uhr: Beratungsworkshop StuRa

Sonstiges

- Klausurtagung // Max
 - Leute sollen sich bitte in den dudle eintragen
- Spieleabend // Nora
 - Es wird noch jemand statt Nora benötigt

TOP 6: Nächste Sitzung

Nächster Sitzungstermin: 16.05.2022
Nächste Sitzungsleitung: Max
Nächstes Protokoll: Paula
TOP-Vorschläge: ---

Bestätigung des Protokolls

_____	_____	_____
Datum, Ort	Sitzungsleitung	Protokollant:in

Legende:

- **Grün:** kleinere (fertige) Änderungen
- **Rot:** Unsicherheiten, erneute Überprüfung erforderlich